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新生徒会役員選挙
新生徒会役員選挙が、１１月

３０日（金）の６校時に行われま
す。中学校教育の大きなねらいは、
基礎的な学力を十分身に付けさせ
ることと、自らの生活を自らの力
で管理していく、いわゆる自治的、
自発的な能力を身に付けさせるこ
とです。
中学校では、自治的能力を身に

付けさせる場面が生徒会活動にあ
たります。その生徒会活動のリー
ダーとして生徒会役員がいるわけ
です。民主的な選挙で選ばれたリ
ーダーです。みんなで取り組む生
徒会活動にしたいものです。

第１９回フェスタｉｎ東郷〔１１月１７日（土）〕
東郷地区公民館運営委員会主催に

よる「第１９回生涯学習フェスタｉ
ｎ東郷」が開催されました。
この大会は、地域全体で心豊かな

子どもたちを育成すること、地域住
民一人一人が生き甲斐をもち、心豊
かで活力のある”東郷”づくりを目
指し、ふれあい、学びあい、いきい
き町づくりをテーマに開催されまし
た。
当日は、谷口 義幸 市長、安野谷口 義幸 市長、安野谷口 義幸 市長、安野谷口 義幸 市長、安野

喜宏 日南市教育長喜宏 日南市教育長喜宏 日南市教育長喜宏 日南市教育長をはじめとした
来賓の方々のご臨席のもと、多彩な
発表が繰り広げられました。
本校は、恒例の合唱を行い、その

歌声の美しさで地域の方々を魅了す
ることができました。本校の合唱の
質の高さは、地域の宝として証明さ
れました。

また、青少年の健全育成に関する標語が表彰されました。
この標語は、「東郷地区の良さを紹介するもの」、「交通安全を呼びかけるもの」「いじめ

をなくすよう呼びかけるもの」、「福祉に関するもの」、「自然を大切にするよう呼びかける
もの」 「防犯、防災を呼びかけるもの」というテーマで、小学校５、６年生と中学生全員
に募集されました。

最優秀賞
小学生の部 立川 雅也 君 （６年）小学生の部 立川 雅也 君 （６年）小学生の部 立川 雅也 君 （６年）小学生の部 立川 雅也 君 （６年）

よい自然 そこで育つ子 よい心
中学生の部 鈴田 真悠 さん（２年）中学生の部 鈴田 真悠 さん（２年）中学生の部 鈴田 真悠 さん（２年）中学生の部 鈴田 真悠 さん（２年）

意地はらず 素直に言おう 「ごめんなさい」
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防災講演会
宮崎大学工学部宮崎大学工学部宮崎大学工学部宮崎大学工学部

社会環境ｼｽﾃﾑ工学科社会環境ｼｽﾃﾑ工学科社会環境ｼｽﾃﾑ工学科社会環境ｼｽﾃﾑ工学科

原田 孝典 教授による講演原田 孝典 教授による講演原田 孝典 教授による講演原田 孝典 教授による講演

「東郷地区の防災について」「東郷地区の防災について」「東郷地区の防災について」「東郷地区の防災について」

原田教授により、巨大地震が起こった場合、
東郷地区の地形からどのような災害が想定さ
れるかをシュミレーションしていただきまし
た。東郷中学校校区は、海岸部、平野部、山
間部が存在し、それぞれの場所に応じた防災
体制の必要性を感じました。
その後、みやざき地域再生協議会による「防

災図上訓練を」地区ごとにグループになって
行いました。地区の小学生から高齢者までが
危険箇所や避難できる場所、避難ルートにつ
いて意見交換しました。高齢者の過去の経験
からを参考にしながら、地域を防災の観点から見直すことができ、とても有意義な時間とな
りました。
また、原田教授監修の図書「みやざきの自然災害」を贈呈いただきました。（日南市に対

して寄贈され、谷口日南市長が受け取られました。）

還暦(６０歳) 同窓生より寄付金をいただきました

本校卒業生で、６０歳（還暦）
を迎えた方々が同窓会を行われ
ました。たくさんの同級生が集
まられ、中学生時代の話に花が
咲いたそうです。
その際に、東郷中学校の後輩

達のために、たくさんの寄付金
をいただきました。私たちの学
校の初期の時代を築かれた方々
が、東郷中学校を見守ってくだ
さっていることに大変感謝申し
上げる次第です。
今後とも、東郷中学校サポー

ターとして私どもをご指導、ご
支援いただければ幸いです。代
表しておいでいただいた 田脇
様からは、「元気で 明るく
仲良く 日々の努力を忘れない
ように」というお言葉をいただ
きました。
いただいた寄付金は、来年度

の小中一貫校開校に関わる校歌のパネル設置に使わせていただきます。


